



La Real Academia de Medicina y Cirugía de la Región de Murcia

Tiene el honor de invitarle a la Conferencia Conmemorativa del 50º
Aniversario del primer trasplante cardíaco

Apertura y bienvenida

Excmo. Sr. D. Manuel Clavel-Sainz Nolla
Presidente de la Real Academia de Medicina y Cirugía de la Región de Murcia

Conferenciante

Excmo. Sr. D. Ramón Arcas Meca
Cirujano Cardíaco
Académico de Honor de la Real Academia de Medicina y Cirugía de la
Región de Murcia

La conferencia versará sobre

“50 años de trasplante cardíaco ”

El Secretario General
Sr. D. Ginés Madrid García

Salón de Actos de la Real Academia de Medicina y Cirugía de la Región de Murcia
Plaza Preciosa s/n, Edificio del Museo Arqueológico
Miércoles, día 6 de Junio de 2018, a las 19,30 horas



Patrocinan



murcia ⊕ **salud**
El portal sanitario de la Región de Murcia

